

EN BREVE

DEPORTES

Visita al espacio surf del Grupo Covadonga

E. C. El Grupo Covadonga organizó ayer una visita guiada a las renovadas instalaciones del Grupín de La Playa (en la calle Emilio Tuya), recientemente inauguradas y que incorpora una zona de surf. La acti-

vidad fue conducida por los responsables de la renovación, que explicaron los detalles y las novedades de este espacio. «Fue una visita con los surfistas del Grupo y personas que se han implicado en el proceso de renovación; para escuchar su opinión y presentarles la instalación reformada, con la intención de continuar mejorando», señalaron desde la entidad deportiva.



Visita a la instalación del Grupín de La Playa. JUAN CARLOS ROMÁN

'Pesebre de los mares' para la remozada capilla de San Esteban del Mar

La Asociación Belenista ultima los detalles de la Campaña de Navidad que pregonará Félix Baragaño el 12 de diciembre

L. FONSECA

GIJÓN. Un 'pesebre de los mares' para la remozada capilla de San Esteban del Mar, en El Natahoyo, y una aldea asturiana para el centro comercial Los Fresnos. Son dos de las principales novedades, en forma de nacimiento monumental que la Asociación Belenista de Gijón desplegará en la campaña navideña de este 2025 y cuyos detalles serán dados a conocer este sábado, en una presentación que tendrá lugar a las 19.30 horas, en la Casa Rectoral de la iglesia de San Pedro. El pre-

sidente de la Cámara de Comercio de Gijón, Félix Baragaño, será quien el 12 de diciembre coja el testigo del director de EL COMERCIO, Ángel M. González, y pregoné la fiesta de este año.

La entidad que preside Elvira Suárez ha elaborado un extenso, potente y nutritivo programa de actividades, que arrancará el próximo 20 de noviembre con la inauguración del belén en Los Fresnos. El de la capilla de San Esteban del Mar quedará abierto al público a partir del 10 de diciembre y tendrá una temática marinera. Se trata de una iniciativa que se realiza en colaboración con la Compañía de Jesús. Por su parte, el tradicional belén del Antiguo Instituto, dedicado al antiguo balneario de Las Carolinas, se podrá disfrutar desde el 5 de diciembre.



Elvira Suárez, a la derecha, con miembros de la Asociación Belenista que preside, ultimando detalles en la entidad. JUAN CARLOS ROMÁN

«Estamos entusiasmados. Hemos trabajado muchísimo», confesó Elvira Suárez, en su primera campaña navideña como presidenta de la entidad. Habrá también un belén en Parque Principado, dedicado al pueblo de Grado, y otro en Cangas de Onís, con la

vista puesta en Olot. Por su parte, la Asociación Belenista de Gijón colaborará también en el montaje del nacimiento del Jardín Botánico, que se expondrá desde el 16 de diciembre.

Como novedad, la entidad celebrará el 9 de diciembre unas

EMULSA

Sentencia a favor de los descansos entre jornadas

E. C. El Juzgado de lo Social nº 4 falló a favor a los trabajadores de Emulsa sobre el descanso mínimo entre jornadas y semanal. Es la cuarta resolución, recuerda el comité de empresa. El fallo reconoce el derecho a ser indemnizado por falta de descanso legal derivada de los solapeos de jornada y los servicios en domingos y festivos.

PROGRAMA

- **15 de noviembre.** Presentación de la campaña navideña. 19.30 horas, Casa Rectoral de San Pedro.
- **20 de noviembre.** Inauguración del belén en el centro comercial Los Fresnos: 'Una aldea asturiana'. 19.30 horas.
- **5 de diciembre.** Inauguración del belén monumental 'Las Carolinas' en el Antiguo Instituto. 19 horas.
- **12 de diciembre.** Pregón a cargo de Félix Baragaño y concierto de Navidad. 19.30 horas, iglesia de San Pedro.

jornadas de puertas abiertas, con el objetivo «de que puedan conocer nuestro trabajo», indicó Suárez. Estos días, la asociación está de enhorabuena puesto que ha recibido una importante donación de figuras de Triciclo Editores. «Son figuras que están hechas con licencia del escultor José Luis Mayo» y que lucirán, a buen seguro, en algunos de los belenes.

Fiesta ibicenca para el calendario de Alarde 2026

El calendario solidario de Alarde, que atiende a personas con discapacidad intelectual, fue presentado ayer en el salón de recepciones del Ayuntamiento, en un acto que presidió el concejal de Servicios Sociales, Vivienda y Cooperación, Guzmán Pendás destaco que más allá de las fotos que se incluyen en él, «hay mucha ilusión y esfuerzo pero, sobre todo, cariño». Asimismo, indicó que ya son 12 años de este calendario solidario, publicado por una asociación con una trayectoria de 30 años. Si este 2025 las imágenes eran de «moteros», en 2026 se llena de «color y alegría, con maravillosas fotografías de una fiesta ibicenca». Pendás alabó la entrega y fuerza de la presidenta de la asociación Alarde, Clara González, así como la generosidad de Nuria Fernández, autora de las fotografías.



JOSE SIMAL